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会議要旨 
【開催概要】 

会 議 名 称 平成27年度 第1回富田林市子ども・子育て会議 

開 催 日 時 平成 27年 11月 6日（金）15：00～16：30 

開 催 場 所 富田林市役所 3階 庁議室 

出 席 委 員 

（名簿順表記） 

・井上委員・開沼委員・恒川委員・中尾委員・福田委員 

・辻野委員・二木委員・合田委員・西谷委員・杉分委員 

・佐藤委員・岡本委員・岡野委員・吉岡委員・松田委員 

・北谷委員・篠原委員（計 17名） 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 

子育て福祉部：北山部長 

こども未来室：青木室長、寺元課長、辻野課長、大岡課長代理、 

河東係長 

教育指導室 ：西川主幹 

会 議 次 第 

1. 開会 

2. 子育て福祉部長あいさつ 

3. 委員および事務局自己紹介 

4. 会長および副会長選出 

5. 会議の公開および会議記録の作成について 

6. 案件 

・富田林市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況等について 

・富田林市次世代育成支援行動計画（後期）における各事業の目

標事業量と実績について 

7. その他 

8. 閉会 

公 開 ／ 非 公 開 公開 

傍 聴 者 0人 

そ の 他 なし 
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【議事要旨】 
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1. 開会 

（事務局） 

 

2. あいさつおよび新任委員紹介 

（子育て福祉部長） 

 

3. 自己紹介 

（各委員および事務局） 

 

4. 会長および副会長選出 

・会長に井上委員、副会長に中尾委員を引き続き選出。 

 

5. 会議の公開および会議記録の作成について 

・会議は、引き続き原則公開とする。 

・会議記録についても、引き続き要旨記録として作成し、市ウェブサイト等で

公開する。 

 

6. 案件 

・富田林市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況等について 

●資料 3「教育・保育のニーズ量の見込みと提供量に対する実績など」、資料 4

「地域子ども・子育て支援事業のニーズ量の見込みと提供量に対する実績な

ど」の説明 

 （説明省略） 

●利用者支援事業の実施状況等、学童クラブの整備状況等、病児保育事業の検

討状況等について情報提供 

 （説明省略） 

◇事務局から説明および情報提供のあった内容について、委員の皆さんの質問

や意見をうかがう。 

◇地域子育て支援拠点事業の利用実績について、平成 24 年から利用児童数が

年々減っているが、これは少子化の影響によるものである。計画策定時に提

案すべきであったが、実は親の利用者数で見ると、反対に年々増えているの

で、利用児童数だけで評価してほしくない。 

◇新制度になって、保育園の保育料が高くなった人がいる。また、子どもの数

が多いほど保育料が高くなっている。この辺りも事業計画の中で、見ていけ

ないのか。 

◇事業計画に書いてあること以外にも、子育てに関する事業はたくさんあるの

では。 
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事務局 
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●本市の事業計画には、子ども・子育て支援法の基本指針に定められた必須記

載事項と任意記載事項の両方を記載している。この中に、保育料などに関す

る項目がないため記載していないが、今後の会議の中で情報提供していきた

い。 

 

・富田林市次世代育成支援行動計画（後期）における各事業の目標事業量と実

績について 

●資料 5「富田林市次世代育成支援行動計画（後期）における各事業の目標事

業量と実績」の説明 

 （説明省略） 

◇事務局から説明のあった内容について、委員の皆さんの質問や意見をうかが

う。 

◇延長保育事業について、保育園の実績だけが記載されている。将来的に、市

内の公立幼稚園と私立幼稚園の保育料が同じになったとき、公立での延長保

育や 3年保育などを実施する計画はあるか。 

●公立幼稚園と保育園の今後のあり方について、庁内で議論を始めており、そ

の中での検討課題の一つと捉えている。 

 

◇本日の案件については以上であるが、今後は事業計画の項目以外の子育て支

援事業についても、可能な限り情報提供をお願いしたい。 

 

●次回の会議は、来年の 8月から 9月頃を予定している。なお、それまでの間

にご審議いただきたい事案があったときには、随時開催していきたい。 

 

以上 

 


